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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «Лифан северо-запад».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка стратегических мероприятий по открытию нового филиала действующего предприятия.
В ходе исследования был проведен комплексный анализ внешней и внутренней среды предприятия, выявлены его сильные и слабые стороны, а также главные угрозы и возможности.
На основе анализа рынка силовой техники были выявлены основные конкуренты ООО «Лифан северо-запад».
Проведен финансовый анализ действующего предприятия, посчитаны и проанализированы основные группы финансовых коэффициентов.
Была проведена работа по разработке инвестиционного проекта, расчета объемов реализации, а также выполнен расчет показателей эффективности.
        

        
          The object of the study is OOO «Lifan North-West».
The goal of the final qualifying work is the development of strategic measures for the opening of a new branch of the operating enterprise.
A comprehensive analysis of the external and internal environment of the enterprise was carried out, strengths and weaknesses were identified , as well as the main threats and opportunities were identified.
Based on the analysis of the market of power equipment the main competitors of OOO «Lifan North-West» were identified.
A financial analysis of the existing company was carried out, the main groups of financial ratios were calculated and analyzed.
Work was carried out on the development of the investment project, calculation of sales volumes, cash flows, as well as the calculation of performance indicators.
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